
【 学校の教育目標 】ふるさとに誇りをもち、心豊かでたくましく、未来を拓く上内っ子の育成

晴れやかな天候の中、「こども相撲とふれあい広場」が実施で
きました。地域や保護者の皆様のご協力・ご支援に心より感謝いたします。

地域の皆様や保護者の皆様のご協力によりこども相撲を無事に実施することができ
ました。実施に至るまでに、子ども達は、事前に地域の方２名を講師にお迎えし、土
俵への入り方から組み合うまでの動きについて教
えていただきました。
また、実際に土俵で東西に分かれ、相撲をとる

練習を行いました。練習の時は、取り組みまでの
動きを確認し、本番さながらの迫力で取り組みを
行っていました。地域では、上内校区まちづくり
協議会において、合同実行委員会が開催され打ち
合わせを行い大会に臨んでありました。今年度は
コロナ禍以前のように炊き出しをしていただくよ
うになり、民生委員の会議でも当日の協力を依頼
されてありました。
大会前日午後の暑い中に、地域の方々は、わら

を束にして力を込めて丁寧に勝負俵を作ったり、
子ども達がけがをしないうに、土俵を固めた後に
おがくずを混ぜて表面をやわらくしたりして、立
派な土俵を作っていただきました。また、家庭科
室で炊き出しのカレーライスの準備もしてありま
した。ＰＴＡ役員の方を中心にテントや椅子の準
備をしたり、土俵周辺の幕やのぼりを立てたりし
ました。おかげで立派なこども相撲の会場が出来
上がりました。
当日は、ハキハキとした声での選手宣誓で始ま

り、多くの地域の方や保護者の方が見守る中、個
人戦、団体戦ともに子ども一人一人が勝敗が決ま
るまで粘り強く取り組む姿が見られました。今年
度は昨年度の反省を生かし団体戦でも全員が取組
ができるように変更し
ました。学年を問わず
声を出し、選手を応援
する姿もとてもよかっ
たと思います。学年を
超えて子ども同士のつ
ながりも深まったとて
もよい大会だったと思
います。大会後にラン

〈講師を招いての事前練習の様子〉

〈地域の方が土俵を作る様子〉

〈保護者の方が旗や幕を準備する様子〉
〈選手宣誓の様子〉

〈地域の女性部の方による
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チルームで子ども
達が全員そろって
美味しくカレーと
バナナを食べなが
ら今日の相撲につ
いて楽しく会話を
していました。大
会の様子は、ＮＨ
Ｋテレビや有明新報
でも紹介され、イン
タビューを受けた子どももしっかりと答えていました。このような大会が開催できた
のも地域や保護者の皆様のご協力とご支援のおかげだと思います。心より感謝申し上
げます。これからも郷土の歴史や文化等について体験を通して学び、郷土や地域を愛
し誇りに思う子どもを育てていきたいと思います。今後もご協力をお願いいたします。

ＰＴＡ総会並びに学習参観に来校いただきありがとうござい
ました。
５月１５日（水）にＰＴＡ総会をランチルーム

でおこないました。出席いただいた保護者の皆様、
誠にありがとうござました。昨年の決算や今年度
の予算等についてすべて承認されました。
これから城ヶ﨑安男新ＰＴＡ会長を中心に活動が
本格的におこなわれると思います。今年度からこ
れまでの委員会制が廃止され、「上内小サポーター
ズクラブ（ＫＳＣ）」となりました。それぞれの行
事等における保護者の方々の積極的な参加・協力が必要となります。学校からも保護
者の皆様へ子ども達のためにご協力をお願いいたします。また、長年本校のＰＴＡ活
動にご尽力いただいた永田健一様、松藤典子様、境万丈様に城ヶ﨑新会長より感謝状
が贈呈されました。誠にありがとうございました。
ＰＴＡ総会後の学習参観も多くの保護者の方々に授業の様子やお子様の様子を見て

いただきありがとうございました。保護者の方々が参観してあったためか、子ども達
は普段の授業以上に頑張っている様子が見られました。本校では本年度、「進んで自
分の思いや考えを伝え高め合い粘り強く行動する子ども」の育成を目指しています。
学習の場面で、子ども達が学習課題を自らの問題と捉え、「なぜだろう、どうして

だろう」と探究心に支えられながら自分の思いや考えを進んで発表し、お互いの考え
や意見を交流しながら協力し
て答えを考え出す授業を目指
しています。また、少人数学
級のよさを生かし、一人ひと
りの子どもに応じた指導を心
がけ、各学年の学習内容等を
しっかりと身につけさせたい
と思います。
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